

# ほっと平山通信 5月号



新緑の綺麗な季節となりましたね。ですが例年より肌寒い日が多いですね。朝晩の気温の差もかなり出てくると思いますが、21日は運動会です！爽やかな五月晴れの下（晴れてくれる予定）一緒に楽しい時間を過ごしましょう(^-^)



## <4月の活動報告>

### <宿泊・食事>

#### ※1日(土) 一泊夕食付 1名様

11月に受験の面接にお越しくださっており、無事に合格されたそうです。入寮日が2日ということで前日にお越しくださいました。これからの大学生活+分に楽しんでくださいね。

#### ※2日(日) 一泊朝食付き 5名様

広島県からご家族でお越しでした。お遍路さんを回られているそうです。次はどこへ？お伺いすればよかった～。

#### ※2日(日) 一泊2食付き 3名様

兵庫県からご家族でお越し下さいました。とっても元気なお子さんたちで翌日はアンパンミュージアムへ行かれたようです。

#### ※4日(火) 二泊 食事付き 3名様

良く来て下さる、音楽家の皆さん。今回は6日の夜に行われるコンサートの前に合宿をしてくださいました。間には、「平山の玉手箱」も食べて頂き、文旦も沢山お買い上げいただきました。コンサートぜひ伺いたかったのですが、行けずで残念です。

#### ※7日(金) 昼食 8名様

お弁当を2階のお部屋で！とご注文を頂きました。この7日は他のお弁当の

お客様も沢山の日で、少しご要望に沿えてない状況であり、復からご指摘を頂きました。私達にとって、振り返り考えるきっかけを頂けスタッフみんなで見直し、改善すべき点を話合いました。なかなかこういうきっかけがないと出来ない事なので大変ありがたかったです。また、これからのくほっと平山>に活かしていきたいです。ありがとうございました。

**※8日(土) 一泊朝食付き 3名様**

以前にもお越しくくださった事があり、お部屋も一階の校長室をご希望でした。

**※10日(月) 一泊4食付き 31名様**

3年ぶりに企業研修の一環として高知市内の美容室の皆様がお越しくくださいました。朝早くからお越しで、丸2日 今年の目標や理念などじっくりをお話しをされたようです。「3年ぶりになるけれど、やはりここは良いね~また来ます」とおっしゃっていただきました。

**※12日(水) 一泊二食付き 13名様**

高知市内のキリスト教の牧師さんと南アメリカの牧師さんとの交流をお越し下さいました。南アメリカからお越しの方の中には、日本語がとっても上手な方がいて、すごく丁寧な日本語でビックリ！見習わないといけないなあと思った事です。会議室でお話しされたい、体育館で身体を動かして交流されてましたよ。

**※12~21日 素泊まり 10名様**

マンマーからの留学生10名がお泊りでした。宿泊されてる間に「イタドリ」を沢山顶いたので、「構わなければ手伝ってくれませんか？」と身振り手振り。快く手伝ってください、少しほんの少しですが、携帯電話の翻訳機能を使ってお話ししながら「イタドリ剥ぎ」を一緒にしました。楽しく手際よくしてください本当に助かりました。

**※22日(土) 素泊まり 9名様**

一番初めにバブルサッカーを体験頂いたお客様で今年もお友達ご家族と宿泊にお越しくくださいました。夕食にはBBQ、翌日にお昼にピザ焼き体験、そして体育館でバトミントンの練習もされていたようです。ありがとうございました。

**※29日(土) 宿泊 3件**

神奈川県・東京都から2組のお客様が宿泊にお越しくくださる予定です。  
(4/28に原稿書いてます)

## <体験>



### ※1日(土) バブルサッカー・ピザ作り 29名様

高知市内からお越しで、小学校1年生～中学3年生までの29名で順番にピザ作り、バブルサッカーと体験されました。

### ※1日(土) ピザ焼き体験 1名様

大勢のお客様がいらっしゃたので、少し時間をづらしてお越しくださしました。午前中は、五十嵐さんの所で陶芸をされてましたよ。

### ※5日(水) ピザ焼き体験・流しそうめん 39名様

会社の親睦会かな?ご家族も一緒に来られてみんなでピザ作り、流し素麺を楽しまれていました。みんな胸元に菜の花を付けられて、お揃いで素敵でしたよ。

### ※6日(木) ピザ焼き体験 4名様

野市からお越しだったのですが、平山のご出身だそうです、色々当時の事をお話しいただきました。

### ※13日(木) ピザ焼き体験 25名様

南国市内の高校生が春の遠足としてお越しでした。ピザ焼き体験をされ、BQもされてましたよ。親水公園の散策もされてました。

### ※21日(金) ピザ焼き体験 42名様

こちらの皆さんは高知市内の高校生。春の遠足にとお越しくださり、今年で3年目となるでしょうか。同じ高校内で他のクラスも「行きたい」とおっしゃっていただいたとか。嬉しい事です。また来年 ぜひ!

## <施設利用>



※1日(土) 施設利用 2件

2日(日) 1件

22日(土) 2件

23日(日) 2件

コスプレイヤーのお嬢さん達。今時期は和装が多いのかな?館内や、外 親水公園などいろいろな所で撮影されていました。

※23日(日) 会議室利用

〈大人の絵本の読みきかえ〉というイベントでご利用頂きました。私も小学校へ読み聞かせに行ったりしているのですが、参加したかったのですが、別でお仕事もあり断念。次こそは!と思っております。

## <5月の予定>



※1日(月) 宿泊3件

※2日(火) 宿泊2件

※3日(水) 宿泊2泊1件

※4日(木) 宿泊 5件/ピザ 2件

※5日(金) 宿泊 4件/ピザ 2件

※6日(土) 宿泊 2件/ピザ 1件

※7日(日) BBQ利用

※10日(月) 宿泊1件 2泊

※13日(土) 施設利用 2件

※15日(月) ピザ1件

※16日(日) ピザ1件

※22日(土) 宿泊1件・ピザ1件

※29日(土) 宿泊21件

# おしらせ

## ※平山地区運動会

今年の運動会は5月21日！！！！

田植えがまだ終わってない頃かもしれませんが、この日は少しお休みにして頂いて…ぜひご参加ください！！

まだプロダクション自体は出来ておりませんが、最後には例年通り「もちばあし」もしますし、運動会後は「お疲れ会」も予定しておりますので、お忙しい時期だとはおもいますが、沢山のご参加をお待ちしております。

日時 5月21日(日) AM10:00~PM2:00頃 PM3:00頃~お疲れ会?

注))まだ時間等も未定ですが、だいたいこんな時間でいかな?

お疲れ会 運動会の片付け後 センターで。

会費2000円~3000円内

申込先 53-2076(ほっと平山)

注意)だいたいの人数の把握をしたいので、お疲れ会に行くよ~と予定をして下さってる方は連絡を頂きたいです。もちろん当日参加でも大丈夫です。こちらにも沢山の方に覗いて頂きたいです。



## ※ほっと平山 定時総会のご案内

28年度も無事に終わり、書類の目途もついてきました。

今年度も下記の通り、28年度の報告・29年度の事業計画など色々とお話したいと思っておりますので、ぜひお越し頂きたいです。沢山の忌憚のない意見を伺えたら本当に嬉しいです、参考にさせて頂きたいです。

宜しく願い致します( \_ \_ )>

日時 5月26日(金) PM1:00~ほっと平山

## ※お花見弁当ご協力ありがとうございました



た。

「今年はお花見弁当を作ろう！」という事で、株式会社わらびのさんのご協力も頂き、また地域の方からも食材の提供(お仕事の合間に200匹越えをアメゴを釣ってきてくださった!)や、アドバイス、竹の塩入れ作りや、掛け紙にお品書きを書いて下さったりと、平山地区の方に本当に本当に沢山のご協力を頂き「平山」という地区にこだわりぬいた「平山の玉手箱」というお弁当ができました。

魅力がいっぱいある平山。お弁当で少しでも表現できたらと思ってはいたけど、どうしたら良いのか……悩んでおりました。地区のご婦人に相談した所 アイディアが出てくる出てくる!さすがの平山地区。あっという間に素敵なお弁当が出来ました。

そのお蔭で、4月3日~23日の間で 259個というお弁当を販売する事が出来ました。

高知新聞さんや、RKCさん、高知経済新聞さんなども取材にお越しく下さい、取り上げて頂きました。

平山って本当に素敵な所ですね。

ご協力頂いた皆様 ありがとうございました。本当に沢山の「美味しい・素敵・雰囲気がある」などお褒めの言葉を沢山頂きました。本当にありがとうございました。

今回のお弁当のアイディアやノウハウを今後の食事作りに活かしていこうと思っております。またこれからも色々教えてください。宜しく願い致します。

また、今回のお弁当 沢山のハウンを平山のあちこちで頂いてきました。これからも使っていきたいと考えてますので、「うちにあるよ～」と構わない方は教えて下さい。

## < 受付おばさんのつぶやき・・・ >



今年は何年以上にアッと今に桜の時期が過ぎ去ってしまった門田です。雨も多かったですね。4月に入り沢山のお弁当のご注文を頂きました。新聞に取り上げて頂いた事も大きかったのですが、やはり、地域の方のご協力で素敵なお弁当が出来た結果だと思います。こんなに食事でお客さんと呼べるがや! ?とビックリした事です。

ハラコをしいて、おかずは踏の葉で包む。アメゴはビワの葉で、野イチゴの花を添える。こんな事自分達だけでは思いも付かない事です。お弁当の蓋を開けると季節が分かる。昔ながらの本当に素晴らしい習慣ですね。こういう昔ながらの事も色々教えて頂きながら活かしていきたいと考えてます。

すごくすごく忙しい日々だったのですが、得たものも本当に沢山あり、これからに繋げていきますね。



## <公民館活動より>

爽やかな五月となりました。4・5月とは公民館の活動として何も計画出来てませんが、まずはこの運動会のお手伝いをし、6・7月に繋げていきたいと思っています。

こんな事したい。習ってみたい。見たい。などご要望がありましたら、声をかけてください。講師をしてくださる方など探してきますので！ぜひご利用ください。



## ※運動会 5月21日(日)です

先月号でもお伝えしましたとおり、今年の運動会は5月に開催です。5月21日に予定をしておりますので、ご参加くださいね！！

こちらも沢山のご参加をお待ちしております。